

PDI conmemorará 92 años de vida con diversas actividades en la región

LABOR POLICIAL. *El próximo 19 de junio la institución estará de aniversario.*



ESTUDIANTES DE VALDIVIA VISITARON DEPENDENCIAS DE AERÓDROMO.

La Policía de Investigaciones (PDI) de Chile en la región de Los Ríos, dio inicio a la conmemoración de su 92º aniversario institucional, con una variada agenda de actividades orientadas al fortalecimiento del vínculo con la comunidad y de la labor investigativa.

En ese contexto, desde comienzos de esta semana la institución ha desarrollado diversas iniciativas de acercamiento, especialmente con el mundo educativo. Uno de los hitos fue el encuentro realizado en el Aeródromo Las Marías de Valdivia, donde alrededor de 50 de estudiantes de enseñanza básica tuvieron la oportunidad de conocer en terreno el trabajo investigativo de la PDI, además de observar de cerca el moderno helicóptero institucional.

En paralelo, en La Unión estudiantes del Colegio Rural Huillinco, participaron en una charla educativa sobre la histo-

ria de la institución y el quehacer policial, promoviendo el conocimiento de la labor investigativa en contextos urbanos y rurales.

Asimismo, en la Universidad Austral de Chile, se realizó una exposición dirigida a estudiantes de la Facultad de Medicina, titulada "Procedimientos ante una denuncia de víctima de violencia sexual aguda". En la instancia, se abordó el protocolo policial que se activa ante este tipo de denuncias.

Entre las actividades programadas para conmemorar el 92º aniversario institucional el resto del mes, se contempla el izamiento de pabellones a primera hora del 19 de junio; además de un servicio de Acción de Gracias Ecuménico, en homenaje al mártir Institucional oriundo de Río Bueno.

Asimismo, el próximo 23 de junio la institución policial realizará la cuenta pública en sus dependencias en Valdivia. **CS**